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主な実績や取り組み／３期１２年の信頼と実績

これからの主な政策や取り組み 責任と約束・継続とさらなる挑戦

主な地域での取り組み　３期１２年の信頼と実績
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いそべ圭太は、SDGsを念頭に置いた
活動を行っています。

平成２６年
令和  ２年
令和  ４年

横浜市市営住宅等入居者選考審議会 委員
横浜市都市計画審議会 委員
横浜市住宅政策審議会 委員
横浜市都市計画審議会 委員
神奈川県後期高齢者医療広域連合議会議員
神奈川県後期高齢者医療広域連合 監査委員

主な役職・審議会委員等

Twitter公式サイト InstagramFacebook
日々の活動報告、
政策など、内容
盛りだくさん！

42 　３期１２年間の任期もあっという間に終わろうとし
ています。定期的に発行してきた活動レポートは、数
えれば１２年間で４２号になりました。
　この３期目の４年間で成果が出たこと、今後も継続して取
り組みたいこと、新たに取り組みたい課題、挑戦したいことな
ど、市政は生活に密着している分、様々な想いがあります。
　１２年間の中で、多岐にわたる分野を議会の内外で
発信してきました。議会では様々な機会に、質問・指摘・
提言をしてきましたが、特に３期目の４年間で、「いつ」
「どのような」活動を、情報をお届けしてきたのか、本レ
ポートでは主な内容に限定して取りまとめてみました。
　私のホームページでも公開していますので、ぜひ
ご覧ください。

３期１２年間を振り返って

　横浜市の人口は令和４年、自然減が社会増を上回
り、２年連続で減少しました。いよいよ人口減少社会
に突入し、これまでの社会増、人口流入に向けた都市
計画等に加え、根本的な人口の自然増を目指し、人口
減少幅を緩やかにすることが求められます。
 また、この４年の間の大きな出来事は、令和２年１月
１５日に、日本において最初の感染者が確認された
「コロナウイルス感染症2019（COVID-19）」です。
この感染症は、その後のダイヤモンド・プリンセス号で
の集団感染の事例などを経て、日本全国、世界中にま
ん延する感染症となり、我々の生活が一変しました。
　このコロナ禍は、様々なことを考えさせられ、また変えてい
くきっかけになった、そうした３年間であったと考えています。
　しかしながら、そんなコロナ禍でも、「政治は、皆の
希望であり続けなければならない」「政治は、皆の夢
でなければならない」「そして政治は、それらを実現
する手段でなくてはならない」と考えています。
　我々が先人に感謝をしているように、我々も未来に
向けて、しっかりと「責任と約束」を果たしていくため
に、課題の解決、挑戦をし続ける必要があります。
　人口が増加していた時代だからこそ、これまで横浜
は発展してきました。経験したことのない時代に突入
し、発想の転換が迫られています。難題ばかりですが、
地域の皆様のお力を糧に、決して恥ずかしくない、未
来に誇れる横浜を創るため、これからも挑戦します。

３期目のこの４年間を振り返って

取り組んだ主な目標

●　風水害啓発の拡充（継続・推進）
●　災害廃棄物処理の推進（継続・推進）
●　消防体制・消防団活動の充実強化（継続・推進）
●　まちの防災組織の取組など自助・共助の取組を推進（継続・推進）
●　中学生の防災教育の推進・まちの担い手としての場を創出（継続・推進）中学生を街の力に！

●　バス路線の再編・強化（継続・推進）
●　バス停の新設と安全対策の推進（継続・推進）
●　身近な地域交通の確保に向けて持続可能な制度を推進（継続・拡充）地域の足を確保！
●　ひとや企業を呼び込む都市づくりの推進（継続・推進）
●　規制緩和等を推進し保土ケ谷の街づくりを推進（継続・拡充）保土ケ谷を元気に！
●　今井川の河川改修の推進（継続・推進）
●　水路の老朽化対策の推進（継続・推進）
●　橋梁の老朽化対策の推進（継続・推進）
●　保土ケ谷工場再整備の推進（継続・推進）
●　共同住宅の附置義務駐車場規制の見直し

●　地産地消の推進（継続・推進）
●　持続可能な都市農業の推進（継続・拡充）がんばっている農家を応援！
●　脱炭素社会の実現に向けた施策の拡充（継続・推進）
●　行政手続きの電子化の推進（継続・推進）
●　土木産業遺構の歴史的建造物としての保全活用（継続・推進）

●　出生の自然増を目指し取り組みを総合的に推進（拡充）
●　学校統合に伴う遠距離通学支援
●　いじめ等の相談を拡充して早期に対応できる体制を構築（拡充）
●　不登校対策を強化し社会的に自立するための支援を推進（拡充）
●　障害児支援の拡充（継続・推進）
●　小中学校の医療的ケアの拡充（継続・推進）
●　子どもの貧困対策の拡充（継続・推進）
●　ヤングケアラーへの対策・支援を推進（新規）自ら経験したことを市政へ！
●　救急車の増隊・救急体制の強化（継続・推進）
●　歯科口腔保健の推進と健康寿命のさらなる延伸（拡充）元気なお年寄りを街の力に！
●　介護人材の確保と処遇改善の推進（継続・推進）
●　保育人材の確保と処遇改善の推進（継続・推進）
●　新型コロナウイルス感染症対応・ワクチン接種の充実・医療体制整備の推進

バス停の新設
星川中央公園前

カーブミラーの設置
保土ケ谷町

道路照明灯の移設
常盤台

草刈り
峰岡町・常盤台

カーブミラーの設置
上星川

道路舗装
川島町
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行政や民間事業者、地域との課題調整は、日常的に取り組んでいます。
条件が整ったものから解決に導いてまいりました。
区内でのご相談を含め、様々な実績を残しています。

〒240-0065 
横浜市保土ケ谷区和田１-１２-１７ ホーユウパレス和田町

TEL 045-337-3331／ FAX 045-337-3332

E-mail ： keita-isobe@iso-becchi.com

横浜市会議員 いそべ圭太 政務活動事務所

横浜市会議員　磯部圭太プロフィール

昭和５６（１９８１）年８月２６日生まれ　４１歳
横浜市立星川小学校／横浜市立保土ケ谷中学校
神奈川県立保土ケ谷高等学校
帝京大学法学部法律学科 卒業
横浜市内の民間企業を経て
平成３１年横浜市会議員選挙 ３期目当選
高校時代に生徒会長を経験
２０代に自治会・町内会役員を経験
現在は青少年指導員（１３年目）
ただいま、３歳の男児を育児中！



所属委員会

３月１日
・予算特別委員会（資源循環局審査）
３月９日
・予算特別委員会（交通局審査）
９月１０日
・本会議（議案関連質疑）
１０月８日
・決算特別委員会（交通局審査）

所属委員会

６月２６日
・本会議（一般質問）
９月２９日
・決算特別委員会（道路局審査）
１０月１日
・決算特別委員会（消防局審査）
１２月１７日
・本会議（議案関連質疑）

所属委員会

質疑の詳細はこちらから ・ 議会中継 ・ いそべ圭太議会報告

令和５年３月１日までの活動報告

政務活動費

◆ こども青少年・教育委員会 委員
◆ 新たな都市活力推進特別委員会 
副委員長

◆ 市会運営委員会 委員
◆ 決算第一特別委員会 委員
◆ 予算第一特別委員会 副委員長

政務活動費は、初当選以来、議会で定めている使途基準より厳格に執行するよう努めています。収支報告を毎年ホームページや活動レポートで公開すると共に、
領収証等の必要書類の開示も自主的に行っています。今後は、令和５年５月分より、市会ホームページ、市会図書室での収支報告書の閲覧が可能になる予定です。

注：平成３０年１１月分より個人支給から会派支給となりましたが、個人分のみ抜粋しています。

９月２７日　
・決算特別委員会（都市整備局審査）
１０月７日　
・決算特別委員会（道路局審査）
・決算特別委員会（教育委員会審査）

◆ 水道・交通委員会 委員長
◆ 減災対策推進特別委員会 委員
◆ 市会運営委員会 委員
◆ 決算第二特別委員会 委員
◆ 予算第二特別委員会 委員

様々な場面を通して積極的に地域の声を市政に届けているほか、
上記以外にも、各種委員会で積極的に発言をしています。

予算委員会で当局の見解を問う 新春語り初めで抱負を語る 街づくりを積極的に推進厳粛な本会議場で議論を尽くす ＥＶバスで温暖化対策を推進

ホームページなどで横浜市の情報をご覧いただく
ことが困難な方は、いそべ圭太事務所か、下記
コールセンターまでお問い合わせください。

０４５-６６４-２５２５
８時～２１時（土日・祝日も実施）

横浜市コールセンター
ご意見等は、お手紙、メール、ＦＡＸなどで頂戴でき
ますと幸いです。また、お名前、ご連絡先をご記載い
ただければ幸いです。

お問い合わせについて

平成３０年度 平成３１年
令和元年度 令和２年度 令和３年度

６，３５０，０００円

６，３５４，２３５円

４，２３５円

収　入

支　出

差し引き

６，０００，０００円

６，１８５，０４８円

１８５，０４８円

収　入

支　出

差し引き

６，０００，０００円

６，０１０，１６４円

１０，１６４円

収　入

支　出

差し引き

６，０００，０００円

６，０７６，８９９円

７６，８９９円

収　入

支　出

差し引き

所属委員会

9
年目

10
年目

11
年目

12
年目

◆ 水道・交通委員会 委員
◆ 郊外部再生・活性化特別委員会 
委員長

◆ 決算第二特別委員会 委員
◆ 予算第二特別委員会 副委員長

◆ 建築・都市整備・道路委員会 
委員長

◆ 健康づくり・スポーツ推進特別
委員会 委員

◆ 決算第一特別委員会 副委員長
◆ 予算第一特別委員会 委員長

３月１８日
・予算特別委員会連合審査会
（総合審査）
９月８日
・本会議（一般質問）

令和元年の主な質疑 令和２年の主な質疑 令和３年の主な質疑 令和４年の主な質疑

令和元年令和元年 令和 2年令和 2年 令和 3年令和 3年 令和 4年令和 4年

横浜市営バス２５系統が再編されます！ 鎌谷町に道路が新設されます
地域要望

保土ケ谷区内の農地を視察しました！
視察報告

　活動レポート第４０号でご報告しました、星川駅駅前
広場が昨年４月に供用開始されたことに伴い、２５系
統の一部便を再編することにより、１２５系統（内回
り）、１２７系統（外回り）を新設し、４月３日より星川駅
まで乗り入れます。また、保土ケ谷車庫前まで一部便
を運行します。相鉄線への乗り継ぎや区役所、星川駅
周辺の商業施設へのアクセスが向上し、利便性が向上
します。保土ケ谷区は山坂に囲まれており、バス路線は
無くてはならない存在
です。バス路線の充実
を図り、地域の足を確
保する施策にこれから
も取り組みます。皆様
もぜひ、大切な足を存
続するためにも、積極
的にご利用ください。

いそべ圭太
ウェブサイト内
政務活動費報告

　鎌谷町の道路計画に際し、同僚議員ら
とともに、道路局、環境創造局に要望活動
を行い、工事着手にこぎつけました。
　この道路の完成により、利便性の向上
だけでなく、救急活動・消防活動の迅速
化、広域避難場所への避難ルートの確
保、旧傾斜地イエローゾーンの解消など、
様々な利点があり、地域からは早期着工、
完成の要望が
ありました 。
様々な方々に
ご理解、ご協力
をいただき、令
和６年春ごろの
完成予定です。

　都市農業の理解向上、地
産地消の推進のため、保土
ケ谷区仏向町の圃場（農地）
を視察しました。トマトを中
心に、様々な野菜をハウス中
心で生産している「山本温室
園」さんを視察しました。
　横浜市は都市農業が盛ん
であり、新鮮な野菜を食卓に
届けるだけでなく、地産地消
を推進する飲食店なども増えて来ました。保土ケ谷区内は市内
でも特に、農業が盛んな地域です。
　横浜の農業はまだまだ発展の余地があり、若手も各地でが
んばっています。地産地消の推進、持続可能な都市農業の推
進のため、真面目に農業を営む方々を応援出来るよう、しっか
りと取り組んでまいります。

商業施設へのアクセスが向上 令和６年春ごろの完成予定 横浜の農業は発展の余地あり

保土ケ谷車庫前バス停（新設）


